

El Eco de Cartagena

Diario de prensa de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

De subsistencias

NI HEMOS HECHO NI HACEMOS NADA

En una de las últimas sesiones del Ayuntamiento, un municipio suscitó un ligero debate, si debate puede llamarse a unas cuantas vergonzantes lamentaciones, poniendo de manifiesto que «no se había hecho nada» en un asunto tan interesante para el vecindario como las subsistencias.

Se habló de que debía bajarse el precio de la carne y del pan, se encareció la obligación y necesidad de ocuparse de estas cosas y se nombró una Comisión para que emprendiese una activa campaña en favor del abaratamiento de los artículos de primera necesidad.

A quien creyó que aquello iba en serio, y que el pueblo de Cartagena iba a sacar algo útil de Concejo en este aspecto.

Pero todo, según parece, ha sido para fórmula y no ha aparecido por ninguna parte aquel celo por la «sa us populi» que algunos concejales quisieron aparentar, una vez más, en las sesiones municipales, ante la opinión pública.

¿Que por qué hablamos así? Que se lo pregunten al señor Escudero que en la sesión de viernes último se quejaba amargamente y con muchísima razón de que ahora no asisten a las reuniones los componentes de la flamante Comisión de Subsistencias.

Y a eso no hay derecho, señores representantes populares; el pueblo merece otra consideración.

O es que no hay por qué ocuparse de este asunto y en tal caso, que se disuelva la Comisión y TUTTI CONTENTI.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

De Madrid han regresado don Justo Aznar Pedreño, y su distinguida esposa doña María Salmerón.

—A Granada marcharon el capitán de navío don Manuel Moreu y su bella esposa.

—A Barcelona doña Concepción Ruiz de Valdivia de Barón.

NOTAS VARIAS

En número de 185 comensales se reunieron los cofrades cantoneros en fraterna banquete en el nuevo local, construido en el Ensanche por don Francisco Linares para almacén de tronos.

—El próximo día 25, festividad

de la Ascensión, a las cinco y media de la tarde se celebrará en la parroquia de Sagrado Corazón de Jesús la boda de la encantadora señorita Valentina Gallana Belmar con el joven torpedista de la Armada don Pedro Cros Sánchez.

—Coincidiendo con el onomástico del papá, los preciosos hermanitos Pepito y Purita Juan Tamayo, recibían ayer por vez primera ante las plantas de nuestra extensa Patrona el Sagrado Pan de la Eucaristía, de manos del Arcipreste señor Gambín que les dirigió conmovedora pática.

Nuestra felicitación a los nuevos comulgantes de Cristo y a sus dichosos padres, nuestro estimado amigo don Isidro Juan y su distinguida esposa doña Natividad Tamayo.

—En la iglesia parroquial del Sagrado Corazón ha recibido la Primera Comunión el simpático niño Paquito Navarro Caballero, hijo de nuestro querido amigo el teniente de Infantería retirado don Francisco. Nuestra enhorabuena.

—Mañana festividad de San Pascual Bailón, celebra su fiesta onomástico, el culto capitán de corbeta, don Pascual Cervera y Cervera, Agente Secretario del Excmo. Sr. Almirante Jefe de esta Base Naval.

ENFERMOS

Se encuentra enfermo el excelentísimo señor don Ricardo Guardiola.

—Está restablecida la distinguida esposa del médico de la Armada don José Ruiz de Valdivia.

El "Ferrándiz"

Procedente de Santa Cruz de Tenerife loaded esta mañana en nuestro puerto el destructor «Almirante Ferrándiz», quedando incorporado a la división de su clase.

LA PRENSA

Hacedlo todo por salvar esta obra de primera necesidad y para hacerla próspera.

Animar, sostenerla al precio de los mayores sacrificios es una obra que yo bendigo muy especialmente.

BENEDICTO XV

Philips
Philips
Philips
Radio - Philips - Radio
Lo más grande. Lo más hermoso
 A 59 pesetas vende los últimos modelos
CASA CASAS
MAYOR 18

Manifestación de fe católica

No «un acto político», como se le ocurrió decir en la última sesión municipal al laico de Pérez San José, sino una hermosa y lucida manifestación de los sentimientos católicos, resultó el acto de administrar la Sagrada Comunión a los enfermos e impedidos de la parroquia del Sagrado Corazón de Jesús, que tuvo lugar en la mañana del domingo.

Para acompañar a Jesús Sacramento, que llevó bajo palio el párroco arcipreste señor Gambín se formó nutrida procesión que integraban niños de primera Comunión, juventudes marianas, muchísimas señoras y caballeros adorados es nocturnos, Hijas de la Caridad y cerrando marcha la banda de cornetas y tambores de la Cruz Roja.

El Santísimo recorrió la extensa harrada recibiendo en todas las calles, hasta en las más humildes, el homenaje de veneración de los vecinos que engalanaron sus fachadas y balcones y arrojaron multitud de flores al paso de la Divina Majestad. En todo el trayecto no se registró el más pequeño incidente, antes por el contrario, todo el mundo, aun los más indiferentes e incrédulos, dieron muestras de respeto a la conciencia ajena.

Como en años anteriores se había impedido exteriorizar estos sentimientos de fe religiosa por acalderados el acto del domingo superó en solemnidad y brilló ante otras veces, quedando muy compungidos los católicos.]

Se ha comentado muy favorablemente la nota de sensatez y buen criterio de la aca de señor Casciaro al autorizar la celebración de estos piadosos actos, dando con ello una prueba de libertad y respeto a la conciencia religiosa de la inmensa mayoría de los cartageneos. Nosotros le aplaudimos en justicia esta actitud que le honra.

El domingo día 21 saldrá la procesión para acompañar al Señor de Impedidos de la parroquia del Carmen, y el domingo día 28 la de la parroquia de Santa María de Gracia.

Se compran puer-tas de hierro usadas. Razón en la Administración de este diario.

Medias
 Excelente surtido en hilo y algodón en todas clases.

Almacenes Hincj

Primera Comunión

El sábado se celebró con la acostumbrada solemnidad en la parroquia del Sagrado Corazón de Jesús la primera Comunión de los alumnos del Colegio de la Milagrosa que dirigen tan acertadamente las Hijas de la Caridad de la Casa de Misericordia.

El acto fué como siempre en extremo simpático. Fué celebrante de la Misa y administró el Sagrado Pan el párroco arcipreste señor Gambín, que dirigió a los felices pequeños una sentida plática a usiva al sublime momento.

Comulgaron 83 niñas y 67 niños. Nuestra enhorabuena a los pequeños comulgantes y a sus familias y profesoras.

En la Catedral Antigua tuvo lugar el domingo el solemne acto de la primera comunión de los alumnos del Colegio de la Familia Cristiana que dirigen tan infortunadamente los beneméritos Hermanos Maristas.

Celebró la Misa y distribuyó la Comunión el Cura Económico de Santa María de Gracia señor Colados, que habló a los nuevos participantes de Banquete Eucarístico con gran elocuencia, con moviendo a la numerosísima concurrencia que llenaba el histórico templo.

Asistieron a la fiesta muchos antiguos alumnos, resumiendo el acto muy simpático.

Nuestra felicitación al colegio de los Hermanos Maristas.

Camisolas de verano

para caballeros y niños, de todas clases.

Precios baratísimos.

Almacenes Hincjal

Regatas

El domingo se celebró la segunda regata a vela de botes de 26 paños organizada por la Peña Deportiva «Los 18».

Participaron las embarcaciones «Kanguro», «Sorpresa», «Joven Bartolomé» y «Pinto». Esta última ganó el primer puesto, haciendo las 15 millas en 2 horas, 26 minutos y 39 segundos.

En segundo lugar quedó el «Sorpresa» y en tercero el «Bartolomé».

Por el percance sufrido al «Joven Bartolomé» en la celebrada el sábado quedó anulada la regata que se disputaban para los efectos de la copa; no obstante los vencedores percibieron los premios en metálico que se otorgaban.

Información

de Marina

Del Diario Oficial

Para el concurso anunciado para la provisión de cuatro plazas de ingenieros navales en la Inspección General de Buques y Construcción Naval de la Subsecretaría de la Marina civil, han sido admitidos los ingenieros don Fernando Troncoso, don Pedro de la Rosa, don Enrique de la Cierva, don Ramón de los Terros, don Jaime González Aedo, don Agustín Fernández y don José Parga.

—Nombró director de la escuela de ana fabetos del Arsenal de esta Base Naval, al teniente de navío don Carlos Navarro.

—Dispone que el capitán de corbeta don Gonzalo Bruquetas quede en expectación de destino.

—Dispone que el tribunal que ha de juzgar el concurso para cubrir cuatro plazas de ingenieros navales en la Inspección General de Buques y Construcción Naval esté constituido por el Inspector General don Alfredo Cal, como presidente y los inspectores jefes de primera don Saturnino Montojo y don Quirino Gutiérrez como vocales.

La mujer en su casa

Llegó el número de Mayo de «La mujer en su casa», magnífica revista ilustrada que no olvida detalle para la mujer o la casa, poniendo a sus lectoras al corriente de todas las novedades.

Muy atractivas sus páginas: Varías labores a mano, máquinas, cala y punto de medir, y Mantelerías y juegos de cama, con grabados y hojas anexas con los dibujos de las principales labores descritas.

La de Moda, reproduce los últimos figurines de vestidos y sus accesorios para señoras, jovencitas y niños, y dos preciosos trajes de desposada, de la que es continuación la Lección de corte, dedicada a transformar uno de los últimos en otro de tarde o noche.

La amenidad aumenta con la de Trabajos artísticos, Decoración y arreglo de la casa, Economía doméstica, Pasatiempos, etc., continuando el artículo «¿Quiere Ud. adelgazar?» y la sugestiva novela «Aventura».

Pídalo hoy, a Editorial Baily-Balliere, Núñez de Balboa, 25, Madrid, enviando con su dirección y el nombre de este periódico una peseta en sellos de correo.